
智行理财网
中国股市几年一个轮回，中国股市七年一个轮回

大家好，关于中国股市几年一个轮回很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今
天小编就来为大家分享关于中国股市七年一个轮回的知识点，相信应该可以解决大
家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各
位有所帮助！
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2020年股市会有牛市吗？

2020年的股市，牛市是大概率不会有了。不过原因并不在于突发并将延续的新冠
疫情。而在于逐步恶化且再难回到过去的中米关系。

疫情虽然会给国家造成巨大的经济损失，从内需消费，出口贸易、就业等多方面给
经济以重创，但毕竟是偶然事件，绝不可能成为常态。所以全球股市在最初的慌乱
暴跌之后逐步企稳，美股中的纳指甚至已经离历史高点不足5%！因为股市炒作的
是预期，不是现实。单个突发、偶然事件不足以改变市场原有的运行趋势。

最大的隐忧在于我国国际生存环境的剧烈变化。众所周知，我国40年来的经济快
速增长得益于相对和平稳定的国际环境和全球化趋势，如今这两点都随着中米关系
的恶化出现了很大变数。旧有的经济模式面临颠覆性的改变，而新模式的产生还在
摸索探寻中，这带来了重大的不确定性。国内机构的普遍悲观态度很难在短期内消
除，具体表现就是：外资已经连续八九周大幅净流入了，而内资的反应依然平淡。
近期两市成交量甚至持续滑落到6000亿元以下。要知道，以A股现在的市值体量，
没有6000亿元以上的量能根本无法维持一波中级行情，更别说牛市了。

外资为什么持续流入？一是美欧日等西方国家超宽松货币政策和零利率负利率带来
的货币溢出；二是国际指数提高A股纳入因子带来的被动配置；三是我国疫情控制
状态良好、经济复苏较快带来的避险效应；四是外资对于国际局势的看法可能比我
们更乐观。但外资占A股的比例毕竟有限，暂无法扭转市场大局。

A股的2019和2020都有点生不逢时，本来按规律市场应该进入牛市周期了，可20
19有贸易摩擦压制，2020更有疫情催化的全球变局压顶，牛市氛围难以成型。刀
哥预期11月美国大选后中美关系和世界局势有望趋于明朗，是好是坏也该定型了。
股市最怕的不是坏消息，是不确定。
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只要中米能避免战争，那牛市一定会来，只会延迟，不会缺席。

欢迎关注@断断断水刀带你用不一样的眼光看世界，看财经。

中国的大牛市几年一个轮回？

在2000年之后，大A股有过两次大牛市，分别是2007年的6124点大牛市和2015
年的5178点大牛市，两个大牛市相隔8年。

从启动时间来看，2007年牛市启动于有股改大利好的2005年，2015年大牛市则启
动于新政的2013年，启动时间也是相隔8年上下。

从经济学理论上看，一般来说，十年视为一个经济周期，换句话说，2007年和20
15年的两大牛市的间隔时间也算是符合十年一次的经济周期。

假如大A股的牛市间隔时间规律继续有效，那么，下一次牛市这会在2021年前后
启动，以目前的大A股点位和状态来看，目前在2644点年内新低的磨底状态是在重
演2014年前后的磨底剧情，同样需要时间，等磨底磨好了，估计也是要到2021年
前后了。

关注杰克，让你从股市小韭菜，变成炒股老司机！文中内容仅供学习交流之用，不
构成投资建议！感谢阅读，欢迎点赞评论，有投资疑问可私信互动交流。

牛市和熊市间隔几年

大约5到7年，一个轮回在股市里面，牛市是指的是股票的起诉上涨或下跌，牛市
作为多头市切，牛市是可以分为小牛，中牛和大牛，他的市场行情成就出普通看涨
，并且能够持续较长时间的趋势，熊市也可以分为小熊，中熊和大熊，牛市和熊市
都是一样，需要时间去成长的熊市的特点为行情普通看淡，并且跌跌不休，由此也
被人们看成空头市场

中国A股下一轮牛市是什么时候？

2006-2007年，2014-2015年，掐指一算，2022-2023年，会是新一轮牛市。

很多算命的股神和大V，每一年都会觉得，A股的牛市要来了。

从2020年开始，就有各式各样的声音，去预测牛市的起点。

                                    2 / 6



智行理财网
中国股市几年一个轮回，中国股市七年一个轮回

现如今2023了，很多人说离牛市越来越近了，再等等，再等等。

其实，如果你懂底层逻辑，就会明白，市场越成熟，越不存在牛市。

所有的牛市，都是因为市场的不成熟而引发的，不论是06年，还是15年，本质上
都是管理的失控导致的。

第一次，市场从998，直接到6124，翻了6倍，泡沫非常严重。

第二次，市场从1849，直接到5178，翻了2.8倍，甚至动用了大量的场外配资。

两轮被人们熟知的大牛市，最终都是以大熊市收尾。

也就是牛市泡沫的背后，是需要参与者去买单的。

其实，A股市场不支持大牛市的主要原因，主要有以下三项。

1、A股的本质是融资市场。

A股的本质，并不是一个制造牛市的交易市场。

A股的本质，是一个不断扩容，不断给实体企业供应资金的融资市场。

A股的本质，是解决中国那么多中小企业的融资问题。

A股从来没有要给市场发福利，给老百姓发福利的意思。

所以，A股本身，并不具备牛市的特征。

A股也不存在真正意义上的顶层资金抱团，要拉升股价，拉高市值的需求。

有没有牛市，对于A股的融资没有影响，也就不会有真正意义上的政策性牛市。

2、A股的总体估值并不低。

很多人说，A股的估值很低。

那是因为A股的估值，相比过往处于一个历史较低的水平。
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但实际情况，相比一些发达经济体，A股的总体估值水平并不低。

因为中国原本是个发展中国家，经济增速发展也比较快，所以，市场给到整个A股
的估值体系，是偏高的。

现如今，经济增速放缓，市场总体的估值水平往下降一些，其实也就比较合理了。

再往后，随着市场的开放，A股总体的估值，将会达到一个新的平衡点，核心的上
市公司的估值水平，也会和国际接轨。

3、A股的体量已经不小了。

不支持A股出现大牛行情的另一个因素，其实是A股的体量。

现如今A股的体量，远超两轮牛市的峰值。

可以这么说，A股虽然没有长高，但还是长胖了。

3000点对应的市值，在70万亿左右，如果牛市涨到5000点，市值就要117万亿。

如果算上扩容，可能就要120万亿，甚至更高了。

这凭空出现50万亿的市值，得多少资金来填坑，难度非常的大。

按照注册制的速度，A股可能很快会进入百万亿市值的时代，到时候想要启动超级
牛市，难度就更大了。

长胖是刚需的话，那么长高就成了奢望。

4、政策不引导资金入股市。

政策其实并不想引导资金入市，因为股票市场是一个金融市场。

除了解决融资问题以外，A股吸引资金的价值，对于整个实体经济的发展，并没有
太多的意义。

这也就决定了政策引导，都是针对实体，而不是虚拟的金融。

不论是货币政策，还是行业政策，都不是针对股市的放水。
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没有资金的引导，那么市场里的资金都是自发入场，同时也就更多的偏向于博弈资
金。

所谓的长线资金，在股市里的占比，太少了。

资金入市的初衷，就是在市场里能够通过博弈捞一笔，仅此而已。

在没有政策明确引导资金入市的前提下，系统性的大牛市，是不太可能再出现的。

大胆做几个预测，等待大家共同见证。

1、未来只有结构性牛市，不存在系统性牛市。

系统性牛市是普涨，结构性牛市，是某个板块上涨。

普涨的概率很低，因为各个行业会分化，也因为资金会的投资偏好会更集中，抱团
倾向会更浓。

不炒业绩，不炒题材，单纯炒低价股的时代，一定会过去。

80%的个股，会因为上市公司的发展受限，从而躺平在地上，没有太多的发展。

而结构性牛市必然存在，是因为资金要吃饭，政策也一定会鼓励某个行业的发展。

2、指数爬坡的速度很慢，市场的体量扩容会很快。

A股指数，会出现缓慢的爬坡，但是速度和效率，会越来越慢。

很多人说，3000点已经有15年了，这一点没错。

指数只是低点正在不断往上涨而已，所以还是在缓慢的爬坡。

但随着市场体量的不断扩容，身上的负担越来越重，爬坡的速度会越来越慢。

指数要涨10%，需要的资金量也越来越大，负重前行之下，市场的前进步伐就自
然慢了。

3、牛股的出现，会以业绩和题材双轮驱动。
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不论有没有牛市，都会出现牛股，这是百分百的。

牛股有两种，一种是基于长期的业绩，缓慢上涨的牛股，或者我们现在俗称白马股
。

另一类，是基于题材本身，带来的业绩预期增长，诞生的牛股。

业绩永远是事后的验证，题材永远是事前的引爆点。

可以这么说，牛股的逻辑一直没有变，只不过少了一种随着大盘上涨的伪牛股而已
。

未来，发现牛股的眼光，不会是基于整个大盘指数了，而是基于上市公司本身。

4、新兴产业会是牛股的集中营，也是“牛市”的发源地。

最后一点，就是牛股也好，结构性牛市也好，都会集中在新兴产业。

很容易就能察觉到，最近几年，一些传统行业，根本没有走牛的迹象。

像最早的金融三支柱，表现都是差强人意。

而结构性的牛市，主要集中在新的领域，新的产业里。

这是经济发展的必然，也是股市发展的一个终局。

大部分上市公司，将缓慢的发展，甚至出现倒退，只有新兴产业，会不断的崛起，
而且是遍地开花。

资金会更热衷于新的概念，因为想象空间会更大一些。

以上都是个人观点，并不构成投资参考的意见。

每个人对于市场，都应该有自己的思考，根据自己的认知，去赚自己认知范围内的
钱。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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